

Éxito del paro académico

Desde la Sección Sindical del SAT en la Universidad de Sevilla (SAT-US) queremos felicitar a toda la comunidad universitaria por su lucha, su entrega y su esfuerzo en defensa de la Universidad Pública y de Calidad. Creemos que se ha demostrado que **la decisión democrática y totalmente legítima del alumnado de hacer un paro académico** de dos semanas ha sido todo un acierto y un revulsivo para activar a los demás sectores (PAS y PDI) que se han unido a la lucha de manera notable. Además, ha servido de ejemplo para otras universidades donde las protestas en la Universidad de Sevilla han servido de ejemplo y estímulo.

La **manifestación del día 22 de Mayo** fue histórica y demostró que hay un fuerte rechazo social a los recortes en educación que la sociedad entiende como una conquista irrenunciable de muchos años de esfuerzo y lucha. El **encierro permanente**, las **asambleas masivas estudiantiles** en el rectorado y la **multitud de actividades** que se han desarrollado durante el paro académico dan buena muestra de lo vivo que está el movimiento estudiantil y la fuerza, ingenio y honestidad que lo mueven. Las **asambleas de trabajadoras/es** en los distintos campus con propuestas ingeniosas, debates en profundidad y acciones valientes dan buena muestra de que hay un muy amplio sector de trabajadores de las Universidades Públicas que rechazan los recortes y piden con rotundidad la retirada del RDL 14/2012.

Desde el SAT-US apostamos por seguir con las movilizaciones y acciones de protesta dando un mensaje claro y rotundo.

Gracias a las movilizaciones, la Junta de Andalucía ha dado pasos atrás y negociará los recortes con los sindicatos mayoritarios, y el Ministro Wert se ha visto forzado a sentarse para negociar sobre el RDL 14/2012 con la CRUE (Conferencia de Rectores de las Universidades Españolas).

Pero el inicio de las negociaciones a nivel autonómico y estatal debe ser solo el principio. Debe darnos confianza en nuestra capacidad de lucha a la vez que denunciamos que **los acuerdos iniciales entre rectores y el Ministro son totalmente insuficientes**. Desde el SAT-US apostamos por seguir con las movilizaciones y acciones de protesta antes y después del verano dando un mensaje claro y rotundo, exigiendo la retirada del RDL 14/2012 y la dimisión del Ministro Wert. Debemos negar la posibilidad de ningún recorte que suponga la merma de la calidad de la Universidad Pública, ni la disminución de sus trabajadores/as en PAS y PDI, ni de ninguno de sus derechos conquistados.

POR UNA UNIVERSIDAD PÚBLICA Y DE CALIDAD

¡Dimisión de Wert y Derogación del RDL 14/2012!

Sindicato Andaluz de Trabajadores/as
Sección Sindical de la Universidad de Sevilla
<http://sat.us.es>
sat@us.es * 608790230, 608790229



satuniversidad



satuniversidad

